

Extrait du ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA

<http://artearqueohistoria.com/spip/article827.html>

ARTE, ARQUEOLOGIA E HISTORIA 2017

- HISTORIA

- Artículos Recibidos - AÑO 2021 -

ARTE, ARQUEOLOGÍA E HISTORIA

Date de mise en ligne : Viernes 18 de noviembre de 2022

Asociación "Arte, Arqueología e Historia". Córdoba

Nº 23-24 · 2017

ARTE, ARQUEOLOGÍA e HISTORIA



LA PARROQUIA DE NUESTRA SEÑORA DEL SOTERRAÑO DE AGUILAR DE LA FRONTERA (CÓRDOBA)

El origen actual de la parroquia de Nuestra Señora del Soterráño se puede encontrar en una Iglesia que en el siglo IX existía en la entonces lpagro que, por celebrar en ella sus cultos la secta acéfala de los cristianos casianistas, fue demolida el 852, por el acuerdo tomado en el Concilio celebrado en Córdoba ese año y en el que se condenó a la mencionada secta por hereje.